

Volkstanzgruppe Hegnach

im Schwäbischen Albverein OG Hegnach



Gerne treten wir bei Ihren Festen und Veranstaltungen auf.

Unser Tanzprogramm umfasst schwäbische und deutsche Volkstänze, Tänze aus der Schweiz, Schweden und England. Die Tänze bestehen aus verschiedenen Figuren und Folgen und werden meist mit Polka und Walzerschritten getanzt.

**Zuschauen ist schön.
Selbertanzen macht nochmehr Spaß.**

Schauen Sie einfach mal bei uns vorbei.
Wir sind Tänzer*innen zwischen 30 und 65 Jahren und treffen uns freitags um 20.00 Uhr im Vereinstreff/ Rathaus Hegnach.

Weitere Informationen erhalten bei
Conny Frank-Grotz, Gruppen- und Tanzleitung, Tel: 07151-53617
Email cfrankgrotz@autohausfrank.de
<https://hegnach.albverein.eu/volkstanzgruppe>